

毎日新聞 2007年(平成19年)10月24日(水)

NPO 森林遊びサポートの取り組み

札幌市南区藤野に広がる市都市環境森林(藤野野鳥の森、40・50ha)を主な活動の舞台とするNPO法人「森林遊びサポートセンター」(小林文男理事長73)。森林遊びを活動に取り込みながら、地域の人々との植育樹の作業体験を通して、森林機能の多様性や地球温暖化対策への役割について理解を深め、環境保全を推進する。

初めて、小学校の環境教育センターの活動が今年5月に市立藤の沢小学校

植育樹通し環境保全



NPO法人 森林遊びサポートセンターの取り組み

「これで子供達は二ガキを覚えたでしょう。木に生えたキノコ、セミの抜け殻、子どもたちは何にでも面白がつて興味を持つ。めんこいんだわ」

「森は人間と一緒に。大木でも小さな害虫ですぐ病気になってしまします。豊かな森にするためには丈夫な木を育てなければなりません。なめてさぶ」と差し出しながら。すると子供たちは次々と手を出して金具がなるが、一般公募で集まつた市

植育樹通し環境保全

ボランティアの森づくり活動の取り組みが新聞各紙・広報誌等に掲載されました。

ボランティアの森林づくり



「全国植樹祭の森」手入れ作業



特定非営利活動法人